

Per la festa della donna, 2000 cartoline verrano inviate da Firenze a Roma perchè l'Italia finalmente sia un paese per donne. Destinatario : il futuro presidente del consiglio. Messaggio per chiedere diritti e dignità per le donne italiane e per ricordare quali sono i tematiche da affrontare nelle prossima legislatura. Sostegno all'occupazione femminile, la lotta alla discriminazione di genere, contrasto alla violenza sulle donne. Un iniziativo promessa dall'Assessorato e dalla Commissione Consiliare le pari opportunità della provincia e del comune di Firenze.

"L'idea è quella di celebrare il 8 marzo di ricordarlo facendo qualcosa di operativo, di fattivo, di buono, di vero per le donne e allora devo indicare una serie di priorità da affrontare subito per mettere veramente, per dare, un impulso anche alla crescita del paese."

"Veramente siamo in una situazione dramaticissima. Quidi questa è (la nostra) il nostro impulso al farci che si devono tramutare in atti, in fatti reali."

Donne vittime di violenze, discriminazioni e ingiustize. Sono 124 le donne uccise in Italia in meno di un anno nel 60% dei casi da parte del compagno. Per questo gli enti locali uniscono le proprie forze affinché le donne possano sentirsi meno sole perché sconfiggere della violenza è possibile anche attraverso un impegno concreto politico e istituzionale.

Pour la Journée de la femme, 2000 cartes postales seront envoyées de Florence à Rome pour que l'Italie soit enfin un pays pour les femmes. Destinataire : le futur président du conseil. Un message pour demander des droits et de la dignité pour les femmes italiennes et pour rappeler les questions à traiter dans la prochaine législature. Soutien à l'emploi des femmes, à la lutte contre la discrimination sexuelle, à la lutte contre la violence à l'égard des femmes. Une promesse initialement faite par l'Assessorato et le Comité du Conseil pour l'égalité des chances de la province et de la municipalité de Florence.

"L'idée est de célébrer le 8 mars pour s'en souvenir en faisant quelque chose d'opérationnel, d'efficace, de bon, de vrai pour les femmes et ensuite nous devons indiquer une série de priorités à aborder tout de suite (pour vraiment mettre,) pour donner un coup de pouce à la croissance du pays.

"En fait, nous sommes dans une situation très dramatique. C'est donc notre impulsion qui devra les convertir en actes, en faits réels".

Les femmes victimes de violence, de discrimination et d'injustice. En Italie, 124 femmes sont tuées en moins d'un an dans 60% des cas par leur compagnon. C'est pourquoi les autorités locales unissent leurs forces pour que les femmes se sentent moins seules, car vaincre la violence est également possible grâce à un engagement politique et institutionnel concret.